

**Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus**

München, den 12.08.2014

Antrag

Gütertrasse entlang Autobahnring im Osten prüfen

Der Oberbürgermeister wird gebeten mit der folgenden Zielsetzung an den Freistaat heranzutreten:

Es wird geprüft, ob der Eisenbahngüterverkehr, der nicht das Zentrum oder den Süden Münchens zum Ziel hat, im Osten entlang des Autobahnring um München herum und dann über den Nordring zum Rangierbahnhof weitergeführt werden kann.

Begründung:

Viele der durch München fahrenden Güterzüge haben München gar nicht zum Ziel oder steuern den Rangierbahnhof an, belasten aber kompakt bebaute Stadtviertel. Nach dem Motto Lärm zu Lärm könnten diese Güterzüge auch im Osten entlang der Autobahnring und weiter zum Nordring geführt werden.

Ein derartiger Ausbau für den Güterverkehr macht unter Umständen den viergleisigen Ausbau und einen Bahntunnel zwischen Daglfing und Johanneskirchen obsolet.

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Initiative:

Paul Bickelbacher Sabine Nallinger Herbert Danner Anna Hanusch